

# *Les vols directs Baltimor-Washington-La Havane commencent*

---



La Havane, 1er octobre (RHC).- L'Aéroport international de Baltimor-Washington, situé dans l'État du Maryland, aux États-Unis s'est joint à la liste de portes de sortie des États-Unis vers Cuba.

Dans des déclarations à la presse l'exécutif Steve Chuh, l'un des passagers du vol inaugural, dans lequel voyageaient des chefs d'entreprise, a signalé que la nouvelle liaison directe entre Washington et La Havane est une initiative clé pour accéder aux marchés de notre pays.

La fréquence du nouveau vol charter de la compagnie Swift Air en coordination avec le tour-opérateur Island Travel Tours, situé en Floride, est de deux par semaine et il dure un peu plus de 3 heures.

Un porte-parole de la compagnie a rappelé que les Étatsuniens ne peuvent pas voyager à Cuba comme touristes et qu'ils doivent prouver qu'ils le font pour l'un des motifs autorisés par la loi en vertu du blocus dont des raisons familiales, éducatives, religieuses, des activités officielles, journalistiques, de recherche ou des présentations artistiques.

Des délégations de Cuba et des États-Unis se sont réunies récemment à La Havane pour analyser des thèmes concernant l'aviation civile et la normalisation des services aériens entre nos deux pays qui

inclurait un accord pour le rétablissement des vols commerciaux réguliers en 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71119-les-vols-directs-baltimor-washington-la-havane-commencent>



**Radio Habana Cuba**